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JANSI Annual Conference 2017 ご意見、ご質問への回答、見解について 

 ○カンファレンス開催時にアンケート用紙にお書きいただいた、ご意見、ご質問等に対する JANSI の回答・見解を掲載いたします。 

区分 ご意見・ご質問内容（【  】内は JANSI 補足） JANSI の回答・見解 

セッション１ 「原子力発電における自主的安全性向上の取り組み」 

ご意見 

  

規制当局による審査とともに事業者による自主規制が重要との話に理解が深まった。事業者の自主規制

を国民に理解してもらうには JANSI の力を役立てることが望まれている。JANSI への期待は大きい。 

ご意見ありがとうございました。 

JANSI としては、自主規制組織としてのあるべき姿に向かって、今後とも事業者とともに継続的に活動を進め

てまいります。 

ご意見 

  

﨑田先生が話してくださった JANSI への期待において、説明責任への対応の姿勢や【電力】消費地や立

地地域や、それぞれでの地域対話の望ましいあり方など市民から期待されている内容を上手にまとめて

話されていてすごくためになるお話でした。また JANSI が行う危機管理訓練がとても価値のあることだ

と知り興味をもちました。 

ご意見ありがとうございました。 

今後とも、原子力の安全性向上について、事業者とともに継続的に活動を進め、その内容や成果を、カンファレ

ンスなどを通じて皆様にお伝えできるように努めてまいります。 

セッション２ 「原子力発電における自主的安全性向上の取り組み」 

ご意見 

  

JANSI の設立の経緯から説明があり､現状の問題点と活動の方向性が明確で、たいへん分り易かった。

また､規制対応で十分と考えていたこと、自プラントの安全性を過信したことへの反省が最初にあり、誠

実的な態度に好感が持てた｡ 

ご意見ありがとうございました。 

JANSI としては、自主規制組織としてのあるべき姿に向かって、今後とも事業者とともに継続的に活動を進め

てまいります。 

ご意見 

  

ピアレビューへの取り組みについて深く知れたとともにその他の活動についても知ることができまし

た。またポスターセッションにおいて放射線防護対策や安全文化、再稼働支援業務など興味のある分野

のことを知り、職員の方も質問に対して詳しく教えてくださりました。 

ご意見ありがとうございました。 

今後とも、原子力の安全性向上について、事業者とともに継続的に活動を進め、その内容や成果を、カンファレ

ンスなどを通じて皆様にお伝えできるように努めてまいります。 

セッション３ 「原子力発電所における安全性向上への取り組み」 

ご意見 

  

伊方、大飯、浜岡各所長からの原子力安全への取り組みの紹介は具体的で良かった。 ご意見ありがとうございました。 

発電所長等現場のトップに来てもらい、直接話をしてもらうのは今回が初めての試みでした。今後とも、原子力

の安全性向上について、事業者とともに継続的に活動を進め、その内容や成果を、カンファレンスなどを通じて

皆様にお伝えできるように努めてまいります。 

ご意見 

  

原子力発電所の安全について電力会社から取り組み内容の説明と有識者の方々からの意見を聞いて安全

について詳しく知りました。 

ご意見ありがとうございました。 

今後とも、原子力の安全性向上について、事業者とともに継続的に活動を進め、その内容や成果を、カンファレ

ンスなどを通じてお伝えできるように努めてまいります。 

その他（全体、運営に関わることなど） 

ご意見 

  

基調講演とセッション１、セッション２とセッション３の休憩時間が長すぎる。原子力規制委員会から

の話がなかったことが残念。 

ご意見ありがとうございました。 

ご意見を参考に、今後も皆様の期待に応えられるよう、カンファレンスのテーマ、発表者、パネル討論、休憩の

取り方等といったカンファレンスの企画・運営について、改善に努めてまいります。 

ご意見 

  

JANSI には原子力安全の権威になって欲しい。本来、NRA が行うべき役目ではあるが、これを行って

いない。公衆へのアプローチを期待します。 

ご意見ありがとうございました。 

JANSI としては、自主規制組織としてのあるべき姿に向かって、今後とも事業者とともに継続的に活動を進め

てまいります。 
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